

令和2年7月18日

保護者 各位

熊本県立小川工業高等学校

P T A会長 宮崎 祐一

令和2年7月豪雨における義援金について（御連絡）

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。また、本校P T A活動への御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、今月4日未明から朝にかけて発生した「令和2年7月豪雨」にて、熊本県南部は甚大な被害をうけました。被災地では多くの方が生活再建に尽力されています。

本校P T Aとしましては、原田 茂前校長の赴任先でもあり、同じ工業高校でもある「球磨工業高等学校」に義援金を送ることを、14日の本部役員会で決定しました。球磨工業高校の校舎に被害はないとのことですが、体育館が避難所となっています。生徒や職員の中には被災された方もいらっしゃいます。また、多くの生徒がボランティアに参加し復興への手助けをしています。

つきましては、「P T A後援会会計 慶弔費」から10万円を義援金として使用させていただきます。自身の思いだけで議決し申し訳なく思いますが、御理解、御了承いただけることを切に願い御連絡させていただきます。